

Lichterkette gegen Fremdenhass (1. Februar 1993)

Kurzbeschreibung

Der Brandanschlag in Mölln, bei dem drei Menschen starben, führte der deutschen Öffentlichkeit drastisch vor Augen, dass fremdenfeindliche Gewalt keinesfalls ein rein ostdeutsches Problem war. In den Wochen nach dem Anschlag demonstrierten daher auch in Westdeutschland tausende von Menschen gegen Rassismus und Ausländerfeindlichkeit. Das Bild zeigt eine Lichterkettendemonstration in Düsseldorf, an der mehrere Tausend Menschen teilnahmen.

Quelle



Quelle: REGIERUNGonline

Empfohlene Zitation: Lichterkette gegen Fremdenhass (1. Februar 1993), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <https://germanhistorydocs.org/de/ein-neues-deutschland-1990-2023/ghdi:image-3251> [19.03.2025].